
Subject: Was tun? Fin lieber absetzen?
Posted by stricky345 on Thu, 04 Dec 2008 22:39:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nach anfänglicher Euphorie kommt so langsam der Boden der Tatsachen zurück.. Nehm jetzt
seit knapp 3 Monaten Fin (bis jetzt ist immer noch nicht klar ob ich AGA hab).. In den 1. Wochen
hat es ziemlich gut geklappt und es sind ziemlich wenig Haare ausgefalen.. Aber jetzt fallen
dafür in letzter Zeit wieder umso mehr aus.. Zwar nicht ganz so viele wie vor der Behandlung
aber auch nicht viel weniger.. Ausserdem scheint Fin tierisch meine GHEs zu zerblasen, was mir
am meisten Sorgen macht. GHEs waren vor Behandlung kaum licht, jetzt kann man bei der
Lichtung schon fast zusehen besonders auf der linken Seite und eig waren weder Tonsur und
GHE sooo meine Problemzonen.. Ich habe ausserdem immer noch irwas auf der Kopfhaut kein
Schwein weiß was es ist, Ärzte haben von SE bis Schuppenflechte bis jetzt alles durchgeraten
und alles was ich an Lösungen gekriegt hab hat nichts gebracht.. Die größten Lichtungen
tretten über den Ohren und an den Seiten und im Nackenbereich auf, der Rest ist teilweise licht
bis gar nicht (ausser halt die in den Text genannten Stellen).. Ausserdem kam jetzt die Tage ne
Bindehautentzündung dazu kein Plan ob die evtl. durch Fin verursacht wurde

Also was soll ich tun bin verzweifelt 

Ersma Fin absetzen und gucken das de Kopfhaut einigermassen mitmacht und dann nochmal auf
AGA prüfen lassen? 

Subject: Re: Was tun? Fin lieber absetzen?
Posted by Mink on Fri, 05 Dec 2008 15:15:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also Fin "zerbläst" keine GHE. Es bringt in den GHE nicht unbedingt die positiven Effekte als im
Tonsurbereich, das ist bekannt. Aber das es direkt schädlich sein soll, das kann nicht sein -
zumindest nicht für die Haare. 

Mit und ohne Fin sind Schwankungen beim HA normal. Kopfhautprobleme sind eher bei einem
topischen Mittel zu erwarten. Bei oral eingenommenen nicht. 
Ebenso hat Deine Bindehautentzündung nichts mit Fin zu tun. Sowas hat man halt mal, haste
vielleicht ein bißchen Zugluft reingekriegt. 

Solche Berichte sind einfach typisch für NW-Panik, anders kann ich es nicht nennen, die
mittlerweile im Zusammenhang mit Fin hier kursiert. Jeder normale Mensch hat immer mal wieder
irgendwelche Beschwerden, sei es Bindehautentzündung, grippaler Infekt, Migräne oder
Fusspilz. Aber bei allem wird ein möglicher Zusammenhang mit Fin hergestellt. Und so werden
immer mehr neue User (siehe Greenhorn) verunsichert. Sie sind verzweifelt wegen ihren HA aber
lehnen einen möglichen Rettungsanker ab ohne es überhaupt probiert zu haben. 
Soll keine Verharmlosung von Fin sein, auch ich habe NW, aber jeder soll doch erstmal bei sich
probieren und dann urteilen. Jeder Körper funktioniert anders und wenn man damit anfängt,
dann sollte man auf einen Stop des HA warten und nicht auf die NW. 

Gruß
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Mink

Subject: Re: Was tun? Fin lieber absetzen?
Posted by stricky345 on Sat, 06 Dec 2008 21:25:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Sache ist einfach, dass bis jetzt noch nicht ganz klar ist ob ich echt AGA hab.. Das was ich
hab könnte auch durchaus nur diffus sein, und keiner weiß wie Fin wirkt wenn jemand keine
AGA hat.. Wenn die Theorie stimmt, dass Fin die Typ 1 Produktion ankurbelt und sich dadurch
DHT vorne ansammelt, könnte doch durchaus sein, dass die Haarfolikel dann durch diese
Umstellung einfach schlapp machen..

Subject: Re: Was tun? Fin lieber absetzen?
Posted by Brosec on Sun, 07 Dec 2008 04:29:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hört sich eher nicht nach aga an... Wenn es hauptsächlich am Nacken und an den seiten
Ausdünnt.. Allerdings deuten GHEs auf AGA hin. Womöglich ist es AGA in kombination mit
HA der durch das Ekzem oder  durch etwas anderes verursacht wird, es ist halt ziemlich schwierig
bei diffusem HA den Grund zu finden! Bei den meisten lässt sich kein plausibler grund Finden!
Hast du schon blutteste gemacht?

Subject: Re: Was tun? Fin lieber absetzen?
Posted by stricky345 on Sun, 07 Dec 2008 21:43:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja alles bis auf einen sich in Grenzen haltenden Eisenmangel nichts ergeben..
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